
https://youtu.be/gY1o73sNXvw?si=ywIZiLA4LYvhYVFk






https://www.google.com/search?q=specchio+delle+brame&source=lmns&tbm=vid&authuser=0&bih=715&biw=1536&hl=it&sa=X&ved=2ahUKEwiA8IHhs4CCAxVHuKQKHS1AAYcQ0pQJKAJ6BAgBEAY#fpstate=ive&vld=cid:b95d3d8e,vid:hWTRhh3gkW0,st:0
https://www.youtube.com/watch?v=pVpqZIhz2Pg


Restiamo attaccati a chi ci vuole bene, 
a chi cammina con noi



https://www.youtube.com/watch?v=EUG6KnGxpcc


Giovanni, vedendo Gesù venire verso di lui disse: "Ecco l'agnello di 
Dio, ecco colui che toglie il peccato del mondo. Ecco colui del quale io 
dissi: dopo di me viene un uomo che mi è passato avanti, perché era 
prima di me. Io non lo conoscevo, ma sono venuto a battezzare con 
acqua perché egli fosse fatto conoscere a Israele". Giovanni rese 
testimonianza dicendo: "Ho visto lo Spirito scendere come una 
colomba dal cielo e posarsi su di lui. Io non lo conoscevo, ma chi mi ha 
inviato a battezzare con acqua mi aveva detto: l'uomo sul quale vedrai 
scendere e rimanere lo Spirito è colui che battezza in Spirito Santo. E io 
ho visto e ho reso testimonianza che questi è il Figlio di Dio".

Gv 1, 29-34 
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